

Comunicarnos bien

La comunicación es el medio por el cual podemos entendernos con los demás, conocer a las personas, su historia, sus intereses, sus objetivos, sus frustraciones y sus gustos. *Recuerde nos tratamos mejor si nos comunicamos mejor.*

Lea en voz alta Ruth 2:1-8

Dios había establecido una serie de leyes de solidaridad entre familiares. En el libro de Ruth se puede ver estas leyes con claridad, estas confrontan ahora nuestras relaciones familiares. La relación de Ruth con su suegra Noemí y el trato entre ellas es uno de los relatos bíblicos de mayor significado. En este relato se aprecia que la comunicación entre ellas mejora sus condiciones de vida.

Ruth era moabita, extranjera, migrante en tierra judía, por ello desconocía que tenía derecho a recoger parte de la cosecha que dejaban los segadores (Levítico 19:9) y recibir protección de sus parientes más cercanos (Levítico 25:25). En cambio, Noemí, por ser judía, sí conocía de estos derechos.

Para responder

- ¿Qué aprendemos de la buena comunicación entre Ruth y Noemí?
- ¿Cómo me estoy comunicando con mis familiares?

Oración

“Señor Jesús, te damos gracias porque tú nos llamas a comunicarnos mejor. Ayúdanos a seguir tu ejemplo. Te pedimos por todas las personas que sufren soledad, discriminación, abuso e injusticia por falta de comunicación. Enséñanos a ser solidarios y a estar siempre dispuestos a escuchar. Amén”

Desafío

Establezca cosas prácticas para mejorar la comunicación primero en su familia, luego en su comunidad o iglesia.